夕刊フジ 2022年8月13日 (12 日発行)

享年72。 死因は、 肝臓がんとの発 海市内の病院で亡くなりました。 陽子さんが、7月19日に静岡県熱 なバイオリニストで声楽家の佐藤 話をかけていたそうです。世界的 たいわ」。死の3日前、友人のカ ルーセル麻紀さん(79)にそんな電 来年はどうしてもパリに行き

うです。僕はこの言葉に少し安堵 らった梅干しでこれから一杯呑む んが、カルーセルさんのブログに わ」と、その電話で話していたそ たのなら、病室での飲酒は許され しました。肝臓がんで入院してい 闘病の詳細は明かされていませ 麻紀さんから送っても

〔 和 \mathcal{O} 長尾和宏(ながお・かず ひろ) 医学博士。

大卒業後、大阪大第二内科 入局。1995年、兵庫県尼崎 市で長尾クリニックを開 業。外来診療から在宅医療 まで「人を診る」総合診療 を目指す。この連載が『平 成臨終図巻』として単行本 化され、好評発売中。

終段階で、その人がやりたいこと ルールで縛ることなく、人生の最 が、在宅医療のいいところです。 たのかもしれないですね。それ いですよ」と、お酒をOKしてい …旅行でもラーメンでも麻雀で 主治医の先生が「少しならばい

にはあります。

緒にいた。普通の夫婦の3倍一緒 〈お帰り〉もなかった。18年 突然倒れて、 〈ただいま〉、



え数日人生が短くなったとして れる範囲で許容をすること。たと も、満足いく最期であればいいじ お酒でもタバコでも、 叶えら

た。彼から真心を学んだ」。

にいましたけど、

それでも短かっ

997年のこと。 当時、 は47歳でした。 という若さで急死されたのは、1 されていた池田満寿夫さんが63歳 あり、芸術家として世界的に活躍 陽子さんの最愛のパートナーで さんはその後も二人が暮らした熱 も若すぎる年齢です。しかし陽子 の人を失うには、47歳はあまりに

ンタビューで、陽子さんは最愛の

2003年の『婦人公論』

八の死をこのように振り返ってい

海を離れなった。

ころから、恐怖に近いくらいあり の方が、不思議なくらい のが不思議という状況でした。 という心境ではなかった。いない ましたね。自分が生きていること (中略)寂しさは百箇日を過ぎた 「あのときは、亡くなったんだ

に迎えられていることでしょう。 す。今再び天国で池田さんの拍手 いてくれると思う の最大のバイオリンのファンを1 てバイオリンを弾いていたはずで イオリンを弾くたびに彼が聞いて 父ったこと。 でもこれからもバ この四半世紀、ずっと彼を想っ 別のインタビューではこう語っ 一番悲しいことは私

までご自宅で過ごしていたのでは そらく在宅医療を入れてギリギリ るわけがない。ということは、お